
2024 年度（令和 6 年度） 
 

第２回 ３役会 議事録 

 
日時 2024（R6）年 6 月 8(土)  19 時０0 分 より 

場所 連合会館（神明神社 社務所） 

サマリ ・みこし祭りに向けて 

・提案、相談、連絡事項 

議事録 

 みこし祭りに向けて 

 会場 

 井上さん宅 （昨年通り） 

 

 役割分担 

 統括：田中さん、会計：本田さん （昨年同様） 

 橋本みこしの連絡員（末広町）：高橋 （本年度から変更） 

 みこし巡行時の巡行係（末広町）：高橋 （松田会長体調不良の為に代理） 

 

 子どもみこし巡行ルート 

 トイレ休憩場所も含めて昨年通りの巡行図。 

 

 子どもみこしの太鼓練習 

 日程：7/23(火)～7/26（金）の４日間 

 場所：本田さん宅の稽古場 （今年から変更） 

 

 連合みこしの当日スケジュール 

 末広町（井上宅）が遠い為、神明神社の出発を９時半出発に早くした。 

 

 6/22（土）のみこし実行委員会の準備 

 「みこし祭り準備要項」の作成と説明は、田中さんに担当頂く。 

 巡行図、会場レイアウトなども当日印刷して配布。 

 

 6/22（土）のみこし実行委員会で確認する事 

 サブリーダーの選出と分担確認 

 買い出し、巡行、設置、受付等のリーダーを決める。 

 リーダー以外の口出しで現場が混乱する事を抑止する。 



 連合みこしの動線と休憩所スペース 

 井上宅での動線とスペースを事前に確認・決定して、当日変更は無くす。 

 

 みこし実行員会の運営方法 

 末広町自治会とみこし実行委員会は全く別組織。３役から総括や会計を選

出ではなく、実行委員から選出して主催するのがあるべき姿。 

 あるべき姿を次の実行委員会で伝えて、来年以降は実行委員から統括や会

計を選出して、会議の事前準備ができる体制に変更していく。 

 

 提案、相談、連絡事項 

 募金・寄付 

 自治会費収集と募金募集が日にちも近く、二度手間の負担を軽減する為、次年

度から自治会費収集時に募金・寄付も募る方式にしてゆく。 ただし、今年度は従

来方式で行う。 

 募金・寄付は強制ではなく任意。個人の意向を確認して徴収を行う。 

 

 街灯設置 

 相模原市から連絡があり、街灯を付けてほしい個所を募集しているとの事。 

 自治会員へアンケートで希望箇所がないか確認しましょう。 

 

 訃報連絡 

 家族の意向を確認して回覧するか、急ぎ連絡の場合は HP や LINE などで連絡

するかを決める。 

 回覧の負担軽減の為、回覧板は同じく区の方のみに回覧する事を基本とする。 

 個人情報や家に誰も居なくなる日を開示する危険（空き巣被害の危険）もある

為、その旨を家族に伝えて意向を確認する。 

 

 HP 掲載の写真（個人情報）の取り扱いについて 

 本人の許可を得ていない写真を掲載してよいか判断に迷っている。 

（歩け歩けや防災訓練の写真） 

 回覧板で HP に掲載してほしくない方がいるか確認する。 

（掲載して欲しくないと連絡があれば、直ちに写真は削除する方向で。） 

 

 三役会や役員会の議事録の開示 

 内容開示の希望があり、HP に議事録を公開していく。 

 全員が見たい訳ではない為、回覧板や LINE 連絡はせず HP 公開のみ。 

 

 自治会の改善内容の情報共有 

 自治会内の改善内容を自治会員へも共有して自治会を盛り上げたいとの要望が

あり。早速、HP に掲示板の劣化対策を共有しており今後も継続する。 

 全員が見たい訳ではない為、HP 公開のみとする。 



 広報配信部 

 今まで回覧板とは別に、希望者へは個人への配布を許容していた為、配布用の

回覧物の作成・印刷・投函などで配信部の手間が掛かっていた。 

今後は、個人配布は無くして、LINE や HP での回覧配信に切り替える。 

 自治会員の個人的な回覧の依頼については、会員への回覧が必要か？掲示板

活用でも良いか？など依頼内容を確認した上で対応していく。 

 

 相模原市役所（HP、LINE 啓蒙活動）との打ち合わせ 

 知識がない方でも、各自治会が HP や LINE の利用できるようにする活動（電子

回覧板）を市が行っている。 

 市が作成したデータサーバー上に予め構築した HP を利用する形式。簡易

手順でブログ投稿できる点がメリット。 

 市役所と打ち合わせで詳細を確認。末広町自治会では既に実施できている内容

であり、市役所の活動に参加するメリットは何もない事を確認。 

 費用は各自治会費持ち。 

 市のサーバーに末広町自治会の HP やドメイン移行もできない。 

 自由にカスタマイズできない 

 本町や仲町のHPは無料ツールで作成しており、ネット広告が入って困っている。

市の取り組みを必要としている自治会もある点を、市に助言した。 
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